

Fecha: 28-10-2021
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Actualidad
 Título: Reflexiones en el 95 aniversario de las relaciones diplomáticas entre Chile y Turquía

Pág. : 9
 Cm2: 538,1
 VPE: \$ 7.068.607

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

AMISTAD ENTRE AMBOS PAÍSES:

Reflexiones en el 95 aniversario de las relaciones diplomáticas entre Chile y Turquía

Escuelas, monumentos y muestras artísticas se muestran hoy como símbolo de valores comunes compartidos por ambos pueblos.

Chile y Turquía celebran este año el 95 aniversario de las relaciones diplomáticas. En estos 95 años, la amistad entre ambos países ha producido diversos resultados. Aquí se puede encontrar el "Turquía en Chile" y el "Chile en Turquía" en forma de escuelas, monumentos y muestras artísticas, como símbolo de valores comunes compartidos por ambos pueblos.

Colegio Mustafa Kemal Atatürk

Nombrado en honor al fundador de la República de Turquía, Mustafa Kemal Atatürk, el colegio se encuentra en la comuna de Lo Prado.

Colegio Chile (Sili İkokulu)

Este colegio público, que lleva el nombre de Chile como muestra de las buenas relaciones entre los dos países, se encuentra en Ankara, capital de Turquía.

Plaza República de Turquía

La plaza fue inaugurada por



Plaza Chile,
ubicada en
Ankara.



Colegio Chile, ubicado en la capital de Turquía.



Mosaicos de Iznik en el metro Alcántara.



Chile en Turquía, Rodrigo Arcos.

Busto de Gabriela Mistral

Se encuentra en el jardín del Centro de Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Ankara como un homenaje a la reconocida poeta chilena.

Plaza Chile (Sili Meydanı)

Ubicada en el centro de Ankara, Plaza Chile es un lugar simbólico con buenos recuerdos para los lugareños.

Este año la plaza fue renovada e inaugurada el 18 de septiembre, Día Nacional de Chile, con la participación del embajador de

Plaza Mustafa Kemal Atatürk

A pasos del metro Alcántara, esta plaza posee un monumento de Mustafa Kemal Atatürk, el cual muestra las palabras póstumas que le dirigió Ismet İnönü, uno de los

comandantes de la Guerra de Independencia y segundo presidente de la República de Turquía.

Bomba Amistad Turca-Chilena

La cuarta compañía de

bomberos de Quilicura, en Chile, fue nombrada como "Bomba Amistad Turca-Chilena" en el año 2015.

La estación de bomberos recibió apoyo a través de donaciones de la Agencia de Cooperación y Coordinación de Turquía (TIKA).

Mosaicos de Iznik

Los mosaicos de cerámica creados en Iznik durante los siglos XV y XVI, representan el cenit artístico y cultural del Imperio Otomano. Este arte se perdió para la humanidad después del siglo XVII. La fundación Iznik se dedicó por años a la investigación y a innumerables experimentos para redescubrir las sutilezas de la producción, de manera que el arte volviera a la vida. Gracias a la combinación de los métodos antiguos y tradicionales del siglo XVI, el arte de Iznik regresó.

Actualmente, los mosaicos antiguos y contemporáneos adornan las paredes de mezquitas, mansiones y palacios, al igual que museos y monumentos en Turquía y en todo el mundo, incluyendo a Chile en la estación de metro Alcántara y el Parque Turquía, en Vitacura.